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Plaque inférieure du support (x1)
Bottom plate (x1)

Plaque supérieure du support (x1)
Top plate (x1)

Jambières (x4)
Legs (x4)

Pieds (x4)
Feet (x4)

Pièces stabilisatrices (x4)
Stabilizers (x4)

Barres aluminium (x10)
Aluminium bars (x10)

Capuchons (x4)
Caps (x4)

1 Fixer la hauteur du support en joignant ou non toutes les jambières.
Trois hauteurs de base ainsi réalisables pour le support : 17, 34 et 44 cm. Dans le cas d’un support d’une hau-
teur de 17 cm, la hauteur maximale des barres aluminium ne devra pas dépasser 150cm (sois 3 jeux de 4 
barres).
Adjust the height of the base by choosing wether or not to connect all the leg pieces.
You can choose from three different base heights: 17, 34 and 44 cm. In the case of a 17 cm base, the aluminium
bars should not go over 150cm in height (3 to 4 bars).

Contenu
Contents

Alimentation électrique avec 
câble d’alimentation (x1)
option power box “pour branchement 
multiple de 2 à 4 box”
Power supply with cable (x1)
“multiple plugg-in” power box option, 
allowing 2 to 4 boxes to be added

Tiges base (x4)
4,5cm
Base inserts (x4)
4,5cm

Tiges barre (x10)
3,5cm
Bar inserts (x10)
3,5cm

Tiges jambière (x4)
7cm
Leg inserts (x4)
7cm

Câble PS2 (x1)
ps3 en option de 
Power Box
PS2 cable (x1)
PS3 option
Power Box
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3

4

Positionner la plaque inférieure du support sur les jambières. Le plateau rotatif doit se trouver du côté 
des jambières.
Place the bottom plate on the legs. The rotating unit should be on the plate already attached to the legs.

Visser les pieds sur les jambières à travers la plaque inférieure.
Screw the feet onto the legs through the bottom plate.

2 Visser les 4 jambières sur la plaque supérieure du support (montage standard de support au 44 cm). 
Screw the 4 legs onto the top plate of the base (standard 44cm base height set-up).



4

VitrineMedia | 50 route de la Reine - 92 100 Boulogne-Billancourt - FRANCE | Tel: +331 25 36 47 89 | sav@vitrinemedia.com 

6 Insérer les pièces stabilisatrices sur les tiges filetées des barres d’aluminium, puis visser fermement 4 nouvelles
barres. Répéter cette opération en utilisant toutes les barres et les pièces stabilisatrices pour monter à la 
hauteur maximale (210cm). 
Insert the stabilizers onto the the aluminium bar inserts, then firmly screw-in the 4 new bars. Repeat this process using 
all the bars and stabilizing pieces to reach the maximum height (210cm). 

5 Retourner le support.
Insérer dans les trous du plateau rotatif de la plaque supérieure les barres d’aluminium, et les visser 
fermement sur les vis du plateau rotatif de la plaque inférieure. Visser les 4 premières barres.
Flip the base so as to have the plate with the rotating unit on top.
Place the aluminium bars through the holes on the rotating part of the plate and screw securely onto the
bottom plate. Screw-in the first 4 bars.
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7 8Fixer la dernière pièce stabilisatrice sur le 
dernier niveau de barres à l’aide des bouchons 
filetés. 
Fix the last stabilizers on the top bar with the help of the caps. 

Clipser les afficheurs sur les barres.
Attention : le logo VitrineMedia doit se mettre 
à l’endroit. 
Clip the display panels to the bars.
Warning: the VitrineMedia logo must be placed right side up.

10 Fermer la fermeture eclair et verifier la 
position de la jupe sur le support. 
Close the zipper and check that the skirt is placed 
correctly on the base.

9 Montage de la jupe (OPTION)
Présenter la jupe autour du support, sa 
fermeture éclair se fermant de haut en bas. 
Adding the skirt (OPTIONAL)
Place the skirt around the base. The zipper closes 
from top to bottom.

Si vous souhaitez obtenir de l’aide, vous pouvez contacter le Service Après Vente. Avant de contacter VitrineMedia, notez le 
modèle et le numéro de série du produit. Vous trouverez ces informations directement sur le produit ou sur l’emballage.

If you need help, you can contact our After Sale Service. Before contacting VitrineMedia, please write down the product model 
and  serial number. You can find these informations directly on the product or on the packaging.

 

Normes Européennes et Internationales
European and International Standard


